

Du lebst im Licht...

... ich lebe im Schatten

Von RinHaruno

Prolog

Ein Leben im Schatten, dass ist doch normal.

Denn wir alle sind doch Schattenkinder. Wir alle haben doch kein selbstbestimmendes Leben.

Wir alle leben nach Regeln und Vorschriften.

Besonders in der oberen Schicht. Als Kind wird man so geformt, wie es die anderen wollen. Man hat dort keine einge

Meinung. Den Eltern will man es recht machen. Denn sie wünschen sich ein gutes und wohlerzogenes Kind.

Und die Kinder, wollen, dass die Eltern doch stolz auf einen sind. Oder?

Doch nicht alle Eltern geben ihrem Kind die nötige Anerkennung. Es ist egal, wie oft man versucht die Anerkennung der Eltern zu bekommen.